



La Vall d'Uixó y Afaniad colaboran en la rehabilitación de la Clínica Segarra

LEVANTE DE CASTELLÓ LA VALL D'UIXÓ

■ El Ayuntamiento de la Vall d'Uixó, la conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas y la Fundación Once a través de Plena Inclusión CV, han colaborado para rehabilitar la Clínica Segarra, donde Afaniad presta los servicios de residencia y centro de día de atención a personas con diversidad intelectual grave.

La alcaldesa, Tania Baños, y el concejal de Servicios Sociales y primer teniente de alcalde, Antoni Llorente, junto a la presidenta de Afaniad, M^a Ángeles Pérez, y Juli Montañés, representante de Plena Inclusión CV, visitaron el centro para conocer el resultado de estas obras de adecuación y mantenimiento que han supuesto una inversión de 51.861 euros y respondían a la necesidad de mejorar la accesibilidad y reparar algunos daños graves producidos por las goteras, la humedad y el paso del tiempo.

Desde hace 18 años no se había actuado en el centro y «había que hacer una intervención urgente para que no se deteriorara», explicaron. Así, se ha rehabilitado la cúpula del patio interior, la cornisa y el balcón lateral exterior, el casetón del ascensor, la terraza del segundo piso, los pasillos exteriores, la puerta de proveedores y servicio y el pasillo de la planta baja. Además se han impermeabilizado las canalizaciones del agua de lluvia y se ha pintado todo el interior y exterior del edificio.